
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1632/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Nutzung 

PMG-Parkhäuser (CDU) 

hier: Feierabend- Wochenendtarif 

 

 

Die Anfrage wird von der Parken in Mainz GmbH wie folgt beantwortet: 

 

„Leider ist es unserer Technik nicht möglich, die Anzahl der Nutzer von Feierabend- 

und Wochenendtarif in den Parkhäusern auf dem Gebiet der Altstadt im Jahr 2008 

und 2009 zu ermitteln.“ 

 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

 

gez. 

Ringhoffer 

Beigeordneter 


